
Habitant de saint martin aux bois, je suis fortement opposé à l'installation de toutes nouvelles 

éoliennes, celles-ci étant déjà présente en trop grand nombre autour de notre village, censé être 

protégé dans un rayon de 10 km autour de notre belle abbaye, patrimoine historique protégé et 

classé. Il parait insensé, que chaque habitation soit soumise à un tas d'autorisations (ou restrictions) 

concernant les travaux de rénovations, d'améliorations, d'isolations, afin de protéger et préserver 

notre magnifique monument, et que des sociétés qui n'ont aucuns scrupules, avec des techniques 

d'approches et de séductions de la population et des propriétaires agricoles qui sont plus que 

discutable, puissent s'affranchir de toutes les règlementations en places, au nom de je ne sais quelle 

cause, puisqu'elle ne peut être écologique ou financière { sauf à être subventionné par des fonds 

publics, cherchez l'erreur !}. 

Au-delà de notre village, c'est tout le plateau picard qui est négativement impacté par ces parcs 

éoliens. 

De plus, ces installations contribuent à augmenter l'impact carbone, alors que nous étions un des 

pays les plus faibles en émissions de CO2 avec notre énergie nucléaire. Il me semble que l'utilisation 

de l'argent public serait nettement mieux employée à la rénovation de nos centrales nucléaires plutôt 

qu'à la dégradation de nos paysages ruraux. 

Pour revenir aux marchands de rêves que sont les sociétés financières et industrielles de l'EOLIEN, je 

suis consterné par leur mauvaise foi et leur malhonnêteté. En effet, les dossiers de présentations, 

notamment ceux montrant aux habitants, l'impact visuel futur des installations prévues, sont truffés 

de photos montages exagérément faussés. Dans notre village, on nous a présenté des documents 

photographiques où notre Abbaye était 2 fois plus grande que les futures éoliennes de plus de 150m, 

des pylônes électriques, 2 fois plus grand que les futures éoliennes, une ligne électrique entre 2 

pylônes et au milieu, une éolienne bien plus petite. le câble électrique paraissait énorme rapport aux 

pales d'éoliennes représentées. Bref, Absurde ! mais la photo est belle et à première vu, on voit des 

arbres plus grands que les éoliennes, donc., ça passe... sauf aux regards experts de photographes 

professionnels. (Heureusement qu'ils sont là). 

Il serait intéressant pour ne pas tromper les habitants et les élus d'une commune, qu'on oblige les 

sociétés d'éoliennes, à nous dire la vérité, c'est à dire : 

ON EST LA POUR SACCAGER VOTRE PAYSAGE ET VOTRE ENVIRONNEMENT, SANS REELLES CONTRES 

PARTIES, ET SUR PLUSIEURS GENERATIONS, ETES VOUS D'ACCORD AVEC CA ! 


